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Avec cette relecture nous allons prendre le temps de méditer sur notre vie réelle, nos relations avec
les autres, nos lieux de vie et de travail, pour y chercher la personne du Christ ressuscité. Nous
allons essayer de toucher du doigt comment, avec la résurrection du Christ, toute chose est devenue
nouvelle.

La nuit de la résurrection est celle où l’on allume le feu qui dissipe les ténèbres. Je demande à mon
tour au Christ d'être éclairé par la lumière de sa résurrection pour en chercher les traces dans ma
vie. Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Je rappelle dans ma mémoire ce qu’évoque pour moi la résurrection du Christ aujourd’hui.

Est-ce que je peux me rappeler dans le parcours de ma vie un événement où j’ai été relevé.e par le
Seigneur ? Je cherche des petits ou des grands événements de ma vie où j’étais comme à terre et où
je reconnais que l’issue positive n’a pas reposé que sur mes propres forces.
Est ce qu’il y a là quelque chose qui peut être relu comme venant du Christ ressuscité?

Peut-être suis-je dans une épreuve longue dans laquelle je désire recevoir cette endurance pour
traverser ce que j’ai à traverser. Je réfléchis à cet aspect de la résurrection, comme un dynamisme
offert par le Christ, et qui apporte un soutien long et tenace pour passer de l’autre côté d’une
épreuve. En quoi cela peut-il me concerner ou concerner l’un des mes proches ?

Dans l’Evangile, le Christ ressuscité a une intensité de conversation avec les personnes auxquelles il
apparaît. De la même manière, les personnes qui témoignent d’une expérience de résurrection
parlent du lien entre leur vulnérabilité et un renouvellement de leurs relations avec les autres. Une
façon de se parler vraiment. D’aller droit aux choses qui comptent. D’avoir des dialogues qui
nourrissent et soutiennent. A quoi cela me fait-il penser ? Est ce que je peux relire dans ma vie des
moments où j’ai été dans la dépendance et où cela a ouvert des conversations ? Ou au contraire ai-je
été introduit à cette vérité de relation en soutenant une personne affaiblie ? Est ce que je ressens là
un appel ?
La résurrection est un événement de la justice de Dieu. Le mal, la condamnation, l’abandon, la
violence n’ont pas le dernier mot. Le supplicié est glorifié. Le condamné est réhabilité. Comment est-
ce que je me sens en ayant entendu cela ? Y a t-il pour moi un appel à participer à cet avènement de
la justice ?

Je rassemble le fruit de mes réflexions devant le Seigneur pour lui rendre grâce. Je peux confier au
Seigneur ce que je retiens pour moi de la dynamique de la résurrection. Je demande au Seigneur de
me donner la force de répondre à ses appels.

Si c’est le bon moment pour moi, je peux reprendre les mots d’offrande de Saint Ignace de Loyola
« Prends Seigneur, et reçois
toute ma liberté, ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté.
Tout ce que j’ai et tout ce que je possède.
C’est toi qui m’as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends.
Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté.
Donne-moi seulement de t’aimer et donne-moi ta grâce, elle seule me suffit. »


